



☆もうすぐ冬休み! 「自律」した生活を☆

早いもので今年も残り僅かとなり、冬休みが近づいてきました。冬休みは、クリスマスにお正月と、何か楽しいイベントが多く、多くの生徒は楽しみにしていることと思います。しかし、3年生は…。年明け早々に私立高校の入学試験が立て続けに始まります。3年生はまさに受験生です。お正月気分でのんびりはしてられません。1月5日の白鷗を皮切りに、6日は佐日等、11日は樹徳、13日は桐一の入試があります。頑張れ受験生! 2年生は1年後、1年生は2年後、受験生です。

さて、冬休みを充実させるためのキーワードは何かと問われたら、「自律」という言葉が浮かびます。「自立」ではありません。「自律」とは、「自分で考え、判断し、決定し、行動する」ことです。他人から指示されたことや、決められたことをそのまま実践することは楽ですが、自分で考えて、判断して、行動することは意外と大変です。

昨年の学校だよりも掲載しましたが、冬休み中はこうなります。

- ・チャイムがならないと、席につけない生徒→ **チャイムはなりません。**
- ・朝やっどこ起きて、遅刻ギリギリで登校している生徒→ **遅刻はしませんが…。**
- ・先生が見ていないと、自習や掃除がしっかりできない生徒→ **先生はいません。**

生徒にとって、冬休み中は自律した生活を実践する機会となります。自分で計画を立て、自分でチャイムをならし、自分のやりたいことや、やらなければならないこと、家の手伝いなどやった方がよいこと、やってはいけないことなど、よく考え、判断して、実行に移すとともに、ときには自分にしっかりブレーキをかける。これが自律した生活です。保護者の皆様には、お子さんが自律した生活を送り、有意義な冬休みを過ごせるよう、ご家庭での見守りと支えをよろしくお願いします。

☆生徒大活躍 優勝旗2、優勝カップ3! ☆

2学期は、特に部活動での生徒の活躍がめざましい学期となりました。新人戦の県大会では、バドミントン部が男子団体及び男子ダブルスの〇〇・〇〇ペアが県優勝、サッカー部は市大会では決勝で桐大附に敗れて準優勝でしたが、県大会では1回戦から決勝までの5試合を危なげない試合運びで勝ち抜き、県優勝を果たしました。市の駅伝大会でも男子Aチームが優勝、市新人で陸上部女子が総合優勝、ソフトテニス女子の1年生大会で〇〇・〇〇ペアが優勝しました。それぞれ獲得した優勝旗や優勝カップは2Fの生徒玄関に飾ってあります。また、その他多くの生徒の活躍が見られ、それらの写真等も2F廊下に掲示してありますので学校にお立ち寄りの際はぜひご覧ください。



☆人権集中学習を実施しました☆



本校では12月4日～10日の人権週間にあわせて、「人権集中学習」を実施しています。2日(月)には人権集会が開かれ、講師としてお招きした桐生市教育委員会生涯学習課で社会教育主事をされている高藤偉生先生からの、「人権講話」を全校生徒が聞きました(左写真)。

「人権講話」では、まず生徒は、講師の先生の指示に従って絵を描き、その絵が同じ指示のもとに描いたにもかかわらずみんな違っていることから、人にはそれぞれ別の個性があることを実感しました。後半は、互いの人権を守るための、SNSの使い方にかかるビデオを視聴しました。そして、人権を守るために大切なことは、「みんな違ってみんないい」ことに基づいた自分の人権感覚を磨くことである、といったまとめをしていただきました。

子供の人権感覚は、周りの大人の言動に影響されます。子供にとって最も身近な大人は、家族や先生です。身近な大人が周りの人、まずは家族を大切にする言動を見せることで、子供たちは自然と人を尊重することの大切さを学び、確かな人権感覚が身に付いていくものだと思います。ですので、まず私たち大人が手本を示すことが最も重要と言えます。

☆2年生 東京校外学習に行ってきました☆

12月4日(水)に、2年生が東京校外学習に行ってきました。昨年は東武鉄道のりょうもう号を利用して実施しましたが、今年はバスでの実施でした。バスで学校から上野公園まで行き、そこから班別行動となりました。最終集合場所は浅草の浅草寺です。東京での校外学習は、日本の首都である東京の文化に触れるとともに、3年生の修学旅行で行う班別行動の予行練習も兼ねています。



当日は天候に恵まれ暖かく最高の校外学習日和となり、青空と紅葉がきれいな中、予定通りの活動ができました。班別行動では、どの班も決まりやマナーをしっかりと守ることができており、全部の班が時間を守って浅草寺までたどり着くことができました。さすが2年生！

☆3年「租税教室」1年「性教育講演会」を実施☆



12月11日(水)に3年生で租税教室を実施しました。租税教室は毎年3年生を対象に行っており、当日は税務署の方をお迎えして税の集め方や使い方に関するワークショップを行い、租税の意義に対する理解を具体的に深めました(左写真)。

12月20日(金)には1年生を対象に性教育講演会を実施します。これは、思春期に入った1年生に「性」に対する正しい知識を身に付けてもらい、自分や相手、周囲の人を大切にできるようにすることを目的としたものです。講師は、ヒルズレディースクリニック産婦人科の医師、嶋田亜公子先生です。PTAの教養委員会主催の家庭教育学級を兼ねて実施しますので、保護者の方で関心のある方、性教育でお悩みの方は、14:45～2F集会室にて行いますので、ぜひご参加ください。